

## **JOURNÉE NATIONALE DES AUTOCHTONES – LE 21 JUIN**

Nous vous invitons, ce 21 juin, à vous joindre à tous les Canadiens pour célébrer les réalisations tout à fait exceptionnelles des membres des Premières Nations, des Métis et des Inuits de notre pays. Ici même, en Saskatchewan, nos concitoyens autochtones ont participé à la création et au développement de la province qu'ils ont enrichie de maintes façons.

« La Journée nationale des Autochtones représente plus qu'une simple célébration du patrimoine autochtone de notre province », a déclaré Jim Reiter, ministre des Relations gouvernementales et ministre responsable des affaires des Premières Nations, des Métis et du Nord. « Il s'agit de communautés diverses qui s'unissent pour célébrer la culture autochtone et bâtir un avenir durable et meilleur. »

Selon la tradition, la Journée nationale des Autochtones est célébrée le 21 juin, premier jour de l'été ou solstice d'été, qui est aussi le jour le plus long de l'année. Le gouvernement de la Saskatchewan est heureux d'apporter son appui aux célébrations de cette Journée nationale dans toute la province, et encourage tous nos citoyens à participer aux différents événements qui auront lieu cette fin de semaine.

Différentes localités de la Saskatchewan participeront à la Journée nationale des Autochtones en organisant de nombreuses activités notamment des danses autochtones, des compétitions de gigue, la dégustation de mets autochtones, tout cela agrémenté de costumes traditionnels.

Proclamée pour la première fois en 1996, la Journée nationale des autochtones rend hommage à la culture des Premières Nations, des Métis et des Inuits de tout le Canada.

-30-

Renseignements :

Cathe Offet  
Ministère des Relations gouvernementales  
Regina  
306-787-5701  
[Cathe.Offet@gov.sk.ca](mailto:Cathe.Offet@gov.sk.ca)